

Campus Mail

For all the students

FIT Fukuoka Institute of Technology
福岡工業大学

この件のお問い合わせは広報課へ
TEL : 092-606-0607
MAIL : kouhou@fit.ac.jp

掲示期間 2020-065
7月3日～7月21日

福岡大学×北九州市立大学×福岡工業大学

3大学の硬式野球部が協働で学生主体でのリーグ戦を実施

2023年6月10日(土)・11日(日)・17日(土)の3日間で「教育リーグ」と題して、硬式野球部の学生マネージャーが主体的に企画・運営を行うリーグ戦形式の硬式野球大会を開催しました。(今リーグ戦は3回目)

この教育リーグは、公式試合出場が叶わない選手が日頃の成果を試せる機会を増やし、かつ選手のレベルアップを目的として、福岡大学・北九州市立大学と本学の3大学で協働して実施しました。福岡六大学リーグ戦でも使用する、本学のFITスタジアムで全9試合を実施しました。選手は実際のリーグ戦と同様の熱気でプレーしていました。

3大学のマネージャーが連携して、開催に向けての調整・当日の運営を行い、試合に関する審判等の補助員は、本学で今春の福岡六大学リーグ戦に出場していた選手・レギュラーメンバーを中心に行いました。全日程の企画・運営は学生主体で実施されました。



今回の企画・運営に携わった、本学硬式野球部の江頭さんは「今回の教育リーグを通じてチャンスをつかんだ選手・つかめなかった選手と思うのが、秋季リーグ戦までまだまだ期間はあるのもっとアピールをして野球部全体がレベルアップしていければと思います」と話しました。

今秋も福岡大学・北九州市立大学と協働で第4回教育リーグ開催を目指します。

